

正義を叫ぶ
全静岡の市民諸君に

親愛なる市民諸君！

私は勝見下駄工場の従業員であります。三浦主勝見銀蔵は今依然在位の豫告もなく営業其上京都を多忙に業のそと獨り頗るはかの身當で首を切らうとした。営業上の都合とは眞未ならば其の外に手取は一層厄不運時で賣れ行きも一層い時す。私は此の不運丸で大抵せり。巨切る様に不本意の首を切らせては其の外にいかれや子供を養ふどろか。ホント何よりいかが死りませんか。おれが死ぬが、皆も死んで、彼銀蔵はお銀蔵したところ、工場主勝見は宣傳西工場の周圍に張り看板をして、工場が瓦解に行ひたり。市に至り、櫻井組合の大連を十数軒の官吏が取りまして検査して行きました。私はこのあと、山本銀蔵官憲ヒーの下で、ふたたびしまつたからやむなく最後の階級者の立場ストライキを以て強烈非道な工場主勝見銀蔵と戦ふのみの事。

親愛なる市民諸君！

三浦主勝見は私達職工に対する余寒來に多語に絶する情厚な體性を平氣でやって来てゐるのです。従業工は月々の小使錢三十二文とくれば、雖々瘦い小使錢が然りなり。花禁色や川の歩道をく水をかうと云つて二日が三日的小使錢を勘定とせらるて放天めでまゝこの下で小使錢から出で食ひ、徒角仲間で大のし方大野球道具を買つたとか。従業者が野球をやむなし生氣だと野球道具(價格六十円)を焼令却へました。徒角の中で焼かれ大野球道具がコイシケはいをかき回はしてねだら「そんなものだ。まだ未練があるのを」難で従業者は大をした左んと云ふ惨虐なことを云ふのです。老練はかりて左の筋骨を痛め、腰を打たれて、お禮奉公の一年にして従業者が急に体が悪くなり、心窓で死んでしまつたのです。従業の親連は親方(勝見)の所に通知を飛げれば奥さと便び從じましたが、葬式にあ木子せん。其の後工場主職工に詰らすと、一聲云に行けば杳失の金が少々かからぬ」と詰られた。これが亦い概要で、ねだらの間のやりかたでせうか。又一年工場房軒の時、職工は一日も休まず、工場を出で、親方(勝見)の金を手に取つて、

親愛なる市民諸君！

斯うと職工が生き血を擰てられか不間に才數万円の資産をこしらえ立派な家へ住い、借入の十数軒と残つて子供をや学校や中学校と通はしてセイタクさんまの暮を立てねがわす。二んほゴトコト非道な勝見銀蔵に云ふは、私連は石川源次(とも)銀蔵が死へてから、正義を叫ぶ市民諸君の應援をあ願して私連の態度を声明ある。

次第前であります。強烈非道な勝見銀蔵をやつけろ！
労働者の要求をアーニジル官憲を亂彈しろ！
應援金、檄文、腕ブレーザの強い斗士を送つてくれば、